

## Babinsa Desa Bandungrejo Lakukan Pengamanan Tes Perangkat Desa

Muhammad Makruf - [DEMAK.PROMEDIA.CO.ID](http://DEMAK.PROMEDIA.CO.ID)

Nov 27, 2023 - 07:58



*Sebagai seorang Babinsa senantiasa berperan aktif dalam kegiatan yang ada di wilayah binaannya, salah satunya melakukan kegiatan pengamanan, untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif*

DEMAK - Sebagai seorang Babinsa senantiasa berperan aktif dalam kegiatan yang ada di wilayah binaannya, salah satunya melakukan kegiatan pengamanan, untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif .

Dengan adanya hal tersebut, Serka Saswito Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak, melaksanakan pengamanan dan monitoring tes komputer dalam rangka pemilihan Perangkat Desa, bertempat di gedung Universitas Panca Sakti Tegal Kabupaten Tegal, Minggu (26/11/23).

Dalam acara tersebut dihadiri oleh Kepala Desa Bandungrejo Ibu Sri Hartini beserta perangkat, Ketua BPD Bpk. Putranto Hendi W. S.Pd, Ketua Tim seleksi

Perangkat Desa Bpk. Muhammad Mufed, Babinsa Desa Bandungrejo Serka Saswito, Babinkamtibmas Aipda Agus.S, Peserta Tes Perangkat Desa 12 orang, Pengawas tes dari Mahasiswa Universitas Panca Sakti Tegal 6 orang yang di Ketuai oleh Prof. Diryo Suparto S.sos. MSI. dan Bidang Prodi Bpk. Abi Abibulloh M.I.P.

Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen Serka Saswito mengatakan bahwa, kegiatan pengamanan dilakukan untuk memastikan agar kegiatan tes komputer dalam rangka tes seleksi Perangkat Desa dapat berjalan tertib, aman dan lancar.

“Bahwa sebelumnya Panitia telah melakukan pendataan terhadap peserta secara selektif melalui tahapan yang telah ditentukan. Sehingga pada hari ini dilakukan tes komputer untuk mengetahui tingkat kemampuan bakan calon”, ujar Serka Saswito.

Ia juga menghimbau kepada para peserta, agar mengikuti tes dengan maksimal, sehingga harapannya dapat bersaing secara sehat dan lolos dengan hasil memuaskan, sehingga nantinya menempati jabatan Perangkat Desa dengan amanah. (Pendim0716).